## Berufliches Schulzentrum I Coburg

Staatliche Berufsschule I (Freiherr-von-Rast- Schule) Staatliche Fachschule für Maschinenbautechnik Staatliche Berufsfachschule für Ernährung und Versorgung Staatliche Berufsfachschule für Kinderpflege



## Großzügige Spende für die Berufsschule

Übergabeveranstaltung "Lernzirkel Überstromschutzorgane" durch den NH/HH-Recycling an die Berufsschule 1 Coburg.



Übergabeveranstaltung "Lernzirkel Überstromschutzorgane" durch den NH/HH-Recycling Am 07.05.2024 wurde ein Lernzirkelwagen an die Berufsschule I Coburg übergeben, mit dem den Schülerinnen und Schülern zukünftig das Thema Überstromschutzorgane mit anschaulichen Materialien nähergebracht werden soll.

Erdacht und gespendet wurde der Lernzirkelwagen vom Verein zur Förderung des umweltgerechten Recyclings von abgeschalteten NH/HH-Sicherungseinsätzen e.V. (kurz NH/HH-Recycling). Ziel des 1995 von den deutschen Sicherungsherstellern gegründeten gemeinnützigen Vereins ist das Einsammeln und Wiederverwerten abgeschalteter Schmelzsicherungen, wie Birgit Zwicknagel, die Leiterin der Geschäftsstelle NH-HH-Recycling, erklärt.

Seit vielen Jahren beteiligen sich Energieversorger, Handwerksbetriebe, Innungen und auch Berufsschulen an den Sammlungen. Durch die nicht unerheblichen Erlöse aus Silber und Kupfer in den Sicherungen sieht sich der Verein jedes Jahr in der Lage, die Überschüsse in die Bildung und Forschung zu spenden. So zum Beispiel auch der sog. "Lernzirkelwagen" im Wert von ca. 7000,- Euro, welcher inzwischen an weit über 100 Schulen in mehreren Bundesländern erfolgreich für den Unterricht verwendet wird.



Seite - 2 -

Sehr interessiert am Konzept des Lernzirkels zeigten sich neben den Lehrkräften der Elektroabteilung auch Vertreter der Ausbildungsbetriebe sowie der Innung. Die Gäste nutzten hier die Möglichkeit, sich mit den Ansprechpartnern von NH/HH-Recycling über das Thema Wiederverwertung auszutauschen. Innungsobermeister Volker Grempel und Vertreter der Ausbildungsbetriebe dachten hier auch bereits über konkrete Konzepte zur Sammlung von Schmelzsicherungen im Raum Coburg nach.

Unser Dank geht an Birgit Zwicknagel, die mit großer Begeisterung sehr eindrucksvolle Einblicke in die Tätigkeit des Vereins NH/HH-Recycling gab. Nicht zuletzt danken wir auch den anwesenden Gästen, die für einen regen Gedankenaustausch an diesem Nachmittag sorgten.